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「さくら便り」は政務活動費で作成しております。

いつもご支援いただき、誠にありがとうございます。この度、私の日頃の議会活動
をまとめた市政報告書「さくら便り ２７号」を発行いたしました。ご高覧いただけれ
ば幸甚に存じます。今後とも、一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

１．新型コロナウイルス感染症への万全の対応と、市内経済への支援拡充を図られたい。
　２．新市庁舎建設スケジュールを早期に策定されたい。
　３．新市建設計画は地域住民へ丁寧な説明の上、早急に完了されたい。
　４．障がい者及び高齢者に対する生活支援事業を拡充促進されたい。
　５．子ども・子育て支援施策を充実されたい。
　６．医療的ケア児支援法の施行を踏まえ、相談支援体制の構築など関係者から出され
　　　ている要望の実現に取り組まれたい。
　７．中心市街地活性化対策や岩手医科大学付属病院の跡地活用について早期に示されたい。
　８．盛岡広域圏における連携中枢都市圏ビジョンについては、関係７市町と緊密に連
　　　携し積極的に推進されたい。
　９．地球温暖化対策をはじめＳＤＧｓに積極的に取組まれたい。
１０．盛岡市への移住定住施策を積極的に推進されたい。
１１．市職員のコンプライアンス意識の醸成、信頼回復に向けたこれまでの取り組みを
　　　検証され、再発防止の具体策を提示されたい。
１２．盛岡の伝統文化を継承するためにも盛岡秋まつり山車に対する支援拡充を図られたい。

　その他、放置された空き家の管理、道路の見通しを悪くする植栽の処理、
風致地区内の建築等の規制に対する
要望、市営新庄墓園の管理など多数。

　この要望は来年度の会派予算要望として市に
提出させていただきました。
　盛岡体育館は、平成8年の全面改装から26年
となる建物ですが、未だ和式のトイレのみと
いう階もあるほか、使用中止の水飲み場も数
多くあり、さまざまな部分の施設修繕が行き
届いていない状況です。修繕計画を確認しな
がらではありますが、来年度の予算要望に加え、
一日も早い復旧と改善を求めて行きたいと思
います。

発行責任者：櫻 裕子

　下記の重点要望のほか、３９４におよぶ内容
をまとめ、所属会派「盛友会」を代表し、谷藤
市長に提出させていただきました。われわれ議
員の要望は身近にいる市民の皆さんの声そのも
のであります。ひとつでも多くの要望が実現す
るよう、引き続き様々な機会を通じ提言してま
いります。

◎今夏に回った際には、盛岡体育館のトイレ洋式化ならびに経年劣化による
　水飲み場などの施設修繕に関するご意見をいただきました。

桜のふれあい活動報告桜のふれあい活動報告

令和5年度の会派予算要望提出令和5年度の会派予算要望提出
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✿桜ひろ子プロフィール✿
平成23年盛岡市議会議員初当選(現在３期目)

　・所属会派 盛友会 幹事長
　・高松商店会 理事
　・認定こども園つつみ幼稚園 理事
　・岩手県立盛岡第三高等学校
　　　　　　　　学校運営協議会委員
　・岩手県ラジオ体操連盟副会長
　・盛岡市図書館協議会委員

「盛岡市郷土伝統芸能の継承発展及び担い手育成に関する条例」制定「盛岡市郷土伝統芸能の継承発展及び担い手育成に関する条例」制定 一般質問などで提案し続けた内容が実施されることになりました！一般質問などで提案し続けた内容が実施されることになりました！

通園バス送迎の安全管理について通園バス送迎の安全管理について

令和5年4月1日より盛岡地域でも
「スプレー缶・カセットボンベは穴あけせず排出できるようになります」

●市内の保育園(認定こども園１０園)を対象に１０月から１２月の期間で調査
　が行われました。
●バスへの置き去り防止のためのブザー等安全装置の設置が義務付けられるこ
　とになりました。

〇昨今のコロナ禍により浮かび上がった市政課題は
　様々ありますが、特に郷土伝統芸能の継承及び
　後継者の育成に当たっては、コロナ禍による活
　動機会の減少で、深刻な後継者不足に直面して
　います。

〇これにより、郷土伝統芸能の存続自体が危ぶま
　れている状況であることから、次代を担う人づ
　くりを推し進めることが極めて重要と考え、盛
　岡市議会の1期生から3期生の有志でさんさ踊り
　事務局や盛岡芸妓などの関係団体や、市の所管
　部署との意見交換を通じ、現状と課題の把握や
　分析を行いました。

〇その結果、郷土伝統芸能の継承発展と、それを
　担う人づくりに積極的に取り組むことは、地域
　の繋がりの再構築と地域活性化、シビックプ
　ライド(まちへの誇りや愛着)の醸成など、盛岡を
　将来にわたり希望と活力に満ちた魅力あふれる
　まちとすることが期待できることから、現在部
　ごとに行われている取り組みを、部局横断的な取
　り組みとするための条例の策定が必要であるとい
　う結論に達し、『盛岡市郷土伝統芸能の継承発展及び
　担い手育成条例』と名称を定め、提案に至りました。

✿今年9月に静岡県で起きた通園バス置き去り死事件を報道で知った時は、胸
　が張り裂けそうになりました。同様に胸を痛め、二度と同じ事件が起きない
　ようにと願う市民の方から安全管理の徹底に関するお声もいただきました。
　調査の結果、盛岡市内の対象園において現在重大過失はないという報告があ
　ったものの、園内研修が出来ていない園がいくつかあったようです。子供は
　時に大人が考えないようなことをします。幼い子供たちの命を守るためにも
　日頃からの想定訓練の徹底が必要と考えます。

✿平成30年の暮れに札幌で起きたスプレー缶ガス引火事故を受け、翌平成31
　年の3月定例会で一般質問として取り上げて以降、様々な場面で収集方法の
　変更を訴え続けてきました。スプレー缶やカセットボンベはこれまで穴を開
　けないまま出された違反ごみが月に1万本もあり、その都度リサイクルセン
　ターの職員が手作業で穴を開けているという状態でした。違反ごみが原因で
　市のごみ処理施設で大きな爆発事故が発生することもあり、早急な対応が求
　められていただけに今回の見直しに安堵しました。
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